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Anfrage: Umsetzung UN-Behindertenrechtskonvention 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

mit Blick auf den Thüringer Maßnahmeplan zur Umsetzung der UN Behindertenrechtskonvention 

erlaube ich mir folgende Anfrage:  

 

Welches sind die vorrangigsten Ziele der Stadt Erfurt zur Umsetzung der UN-

Behindertenrechtskonvention in Hinsicht auf das Thema Barrierefreiheit und Soziale Infrastruktur 

(Eingliederungshilfe)?  

 

Vielen Dank für die Beantwortung der Anfrage! 

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

Sebastian Perdelwitz 
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